

文化祭生徒アンケート集計結果

令和4年9月1・2日 文化祭テーマ：「青春リベンジャーズ」

～文化祭全体について～

- ・初めての文化祭！忙しかったけど楽しかったです。
- ・コロナの影響で色々と制限はあったけれど楽しく活動できました。
- ・みんなで頑張った準備などが成功して楽しめたので良かったです。
- ・初めて文化祭をしてどうゆうものかわかったし、ずっとやりたかったものなのでよかった。
- ・劇が思い出になって楽しかった。
- ・一昨年よりもより楽しかった。また、1・2年生の展示も脱出ゲーム等が多くてとても楽しかった。台風やコロナの影響でできるか不安だったけど無事開催出来て高校最後の文化祭を全力で楽しめた。
- ・初めての文化祭で、各クラスの展示や劇を見て、どのクラスにもそのクラスでの印象が残るものとなっていて、来年もできたらその特徴にも観点を置いて、参加できたらなと思いました。
- ・初めての文化祭で準備から最高に楽しかったし、来年も絶対にやりたいと思いました。
- ・みんなで協力して成功したことが何よりうれしかったです。来年も楽しみにしています！
- ・仲間と協力して出し物を作ったり、他学年の出し物で遊んだり、とても楽しい文化祭でした！！来年も楽しみにしています♥

～準備期間・文化祭日程について～

- ・準備期間がもう少し長くほしかった
- ・やっと高校生ぽいことができうれしかったです。文化祭の日が3日あればもっと劇が見られたと思います。

～予算について～

- ・もう少し大規模なこともできるくらい予算を増やしてほしい。

～OP・EDについて～

- ・オープニングビデオに使われていないクラスがあった。
- ・オープニング映像が20分以上あったので、もう少し短くしてほしい。
- ・オープニングとエンディングをタブレットで見れるようにしてほしい。
- ・オープニングの勢いが凄くて、初日の朝からテンションが上がりました。

～劇について～

- ・劇が終わってから写真を撮る時間がもっと欲しかった。
- ・体育館がもっと暗いと良かった。(コロナ対策で仕方がないが)

～PTAの出し物について～

- ・コロナで無理だったかもしれないけれど、ちょっとした屋台とかの食べ物が購買と同じ感じで買えたらもっと楽しかったらいいなと思いました。
- ・PTAの縁日もすごくよかったです。
- ・PTAの方がとてもやさしかったです。

～片付けについて～

- ・体育館の片付けが重労働すぎるのでそのことを告知しておいたほうがよい。今年は女子が多く大変そうだった。
- ・片付けで段ボールについたテープがあまりとられていなかった。

～携帯電話の使用について～

友達や先生とたくさん写真が撮れてうれしかった。

すごく楽しかったです！写真をたくさん撮ることができたので楽しい瞬間を残すことができたし、家族にも写真を見せて友達のことや、学校の楽しさをたくさん話せたので良かったです！

肖像権の問題を解決して欲しいです。

スマホ制限厳しすぎ。

みんなで決めたルールが守れない人もいて残念だった。



